



わたしも みんなも 幸になる
社会をつくるひとになろう

令和6年(2024年)2月号

発行 加賀市立山代中学校 谷鋪景子

教育目標

未来を拓く力 よりよく生きる力を育む

小学校6年生へ



めざす生徒像

- や やり抜く力をきたえ生きる生徒
- ま 学ぶ意欲を持ち共に努力する生徒
- し 集団の規律を守り高め合える生徒
- ろ 労を惜しまず社会に貢献できる生徒

2月1日(木)、2年生の代表が小学校6年生に向けて山代中学校説明会を行いました。毎年2月に6年生の中学校体験授業と中学校説明会が行われています。今年度はバスの確保ができず、小学生が中学校に集まることができなかつたためオンラインでの説明会となりました。

1日の説明会のために、2年生の代表が、説明用のスライドや説明原稿を時間をかけて準備しました。6年生にとっては、中学校生活を知る良い機会となりました。

2年生の代表の皆さんありがとうございました。

オンラインでの説明会



生徒会 募金を寄付しました

1月1日の能登半島地震で被災された方々への支援のため、生徒会執行部が1月15日～19日まで、毎朝募金活動を行いました。

1月29日(月)、生徒会執行部の代表2名が、加賀市役所福祉政策課を通して、日本赤十字社に山代中学校生徒会として寄付をしました。募金額は、77,461円で、石川県が設置する義援金配分委員会へ送られます。被災地の1日も早い復興を心よりお祈りいたします。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

毎朝募金活動を行いました



メッセージを届けました

被災された方々への募金と同時に応援のメッセージを全校生徒で書きました。

そのメッセージは、生徒会執行部の代表が、被災された方々が二次避難されているホテルに持って行きました。そして、ホテルで掲示していただきました。



市役所福祉政策課へ



吹奏楽部 被災された方々に元気を

2月10日(土)、吹奏楽部が「みやびの宿 加賀百万石」で、能登半島地震で被災され二次避難されている方々に心を込めて演奏を行いました。

当日は、たくさんの方々に演奏を聴いていただきました。今自分たちにできる精一杯の演奏ができました。この演奏が少しでも被災された方々の力になれば幸いです。この演奏会を開催するにあたって、ご協力いただきました関係者の皆様に感謝申し上げます。



1年生 地域を知る

2月2日(金)、1年生の「地域を知る」学習の一環として、地域の方々に疑問に感じていることなどについて直接答えていただきました。この学習は、総合的な学習の時間で3年間かけて「地域の活性化」に向け、課題を自分で設定し解決策を考え実現に繋げるものです。今回の学習で、15名の方々に話をさせていただきました。観光、防災、福祉、交通、伝統文化など様々な分野について知ることができました。ご協力いただきました皆様ありがとうございました。



男子バレー部 1年生大会 優勝&準優勝

1月27日(土)、南加賀ブロック1年生強化練習大会が行われました。代中から山代Aと山代Bが出場しました。両チームとも決勝まで勝ち上がり、決勝戦は、山代Aと山代Bでした。結果は、山代Bが優勝、山代Aが準優勝を獲得しました。おめでとう！



保護者の皆様へ

3月9日(土)に、令和5年度卒業証書授与式を行います。1、2年生も土曜日ですが登校日となります。そのため、11日(月)は、振替休日となります。

感染症予防について

2月に入り感染症に罹患する生徒が増えています。手洗い・うがいの励行、十分な休養とバランスのとれた栄養摂取等、体調管理をお願いします。

日々の活動の様子は、山代中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。

<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/yamasj/>

山代中学校

検索